

**Le collectif de veille**  
de la Neutorplatz - Breisach

**Suzanne Rousselot**  
21 Basse Baroche  
F - 68910 Labaroche  
+33 389 498 388, +33 637 917 252



**Die Montagsmahnwacher**  
vom Neutorplatz - Breisach

Ingenieurbüro **Gustav Rosa**  
Amselweg 18  
D - 79206 Breisach  
+49 7664 912017, +49 173 3110647

## **Ansprache**

482. Montagsmahnwache am 13.07.2020 in Breisach am Rhein

Liebe Mitstreiter,

auch für heute hat es viele Absagen gehagelt. Urlaubszeit, Krankheit und bestimmt auch allgemeine Müdigkeit machen sich bemerkbar. Und trotzdem ist es wichtig, den wöchentlichen Kontakt auch weiterhin aufrecht zu erhalten.

Nach jetzt knapp zwei Wochen ist der erste Rummel um das abgeschaltete Atomkraftwerk in Fessenheim verraucht. Die Medien suchen neue Schlagzeilen, und aus dem AKW hört man nichts Neues.

Ich bin immer noch am Zusammenstellen der Beiträge, die aus Anlass der Stilllegung bei mir eingetroffen sind und versuche, eine adäquate Art zu finden, um sie der breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Inzwischen ist auch das Video, das Maik erstellt hat, fertig. Wenn Suzy und ich etwas Luft haben, werden wir es mit Untertiteln versehen.

Dabei wären wir beim nächsten Thema. Inzwischen sind ein paar Spenden eingegangen. Noch überwiegen die Zusagen, und wir müssen jetzt dafür sorgen, dass alle offenen Rechnungen beglichen werden. Darum erneut der Aufruf zum Sammeln.

Heute eine lokalpolitische Aktion. Wir sammeln Unterschriften für den Erhalt der Notfallabteilung in Kliniken bundesweit. Danke an Iris, die sich stark dafür einsetzt.

Aus Frankreich die Nachricht, dass Präsident Emmanuel Macron die Regierung umgebildet hat. Überraschender Weise ist Brigitte Klinkert quasi über Nacht nach Paris umgezogen und bekleidet dort jetzt den Posten als Beigeordnete Ministerin (ministre déléguée) im Arbeitsressort unter der Ministerin für Eingliederungsmaßnahmen Elisabeth Borne. Noch habe ich nicht herausgefunden, wer ihr im Départements Haut-Rhin nachfolgen wird - vielleicht wissen unsere französischen Mitstreiter mehr.

So viel (oder besser gesagt so wenig) von mir für heute. Nochmals Dank an euch alle und bis zum nächsten Montag wieder hier auf dem Neutorplatz in Breisach..

Gustav Rosa - Mahnwache Dreyeckland